
 

 

 

 

 

 

 高学年から委員会活動が始まります。 

今年度は児童会役員と環境委員に分かれて活動し、話し合いの中で

決まったことを児童総会で発表しています。 

それぞれ任された仕事を頑張っています。 

 

 
みんなが気持ちよく 

生活できるように 

話し合っています。 

 

 
 


